

Bomberos combatió la emergencia

## Incendio destruyó antiguo galpón en Puerto Natales



Pasada la 01:20 hora de la madrugada de ayer se activó la alarma de Bomberos de Puerto Natales, despachándose unidades de la Primera y Segunda Compañías hasta calle Philipi antes de llegar a la Costanera, específicamente entre las calles Pedro Montt y Miguel Sánchez.

De acuerdo con lo informado por Mildón Comunicaciones, la estructura siniestrada corresponde a una antigua bodega, la cual resultó destruida por el fuego.

Pese a las bajas temperaturas existentes en la capital de Última Esperanza, los voluntarios redoblaron los esfuerzos para poder controlar el fuego antes de que se propague a otras estructuras y viviendas particulares.

Según informaciones, el fuego estuvo a pocos metros de propagarse a unos galpones antiguos, patrimoniales, logrando frenar el avance del fuego.

Las causas del incendio están siendo investigadas por peritos de Bomberos. No se registraron civiles ni voluntarios lesionados a causa de la emergencia, la cual se dio por controlada cerca de las 03:00 horas de la madrugada.

